

Expande y democratiza acceso a la salud programa Más Médicos



Brasilia, 10 jul (RHC) La expansión y la democratización en el acceso a la salud son marcas del programa Más Médicos, formada por colaboradores cubanos, que solo en el estado brasileño de Bahía brinda hoy cobertura asistencial a unos 5 millones de habitantes.

Así lo hizo notar el secretario estadual de Salud, Fabio Villas-Boas, durante el acto conmemorativo por el tercer aniversario del programa, realizado en el Instituto Anísio Teixeira, el cual contó con la participación de la cónsul general de Cuba para el nordeste de Brasil, Laura Pujol.

En su intervención, Villas-Boas recordó que antes de la implementación de Más Médicos, en julio de 2013, tenían problemas para llevar la asistencia a los lugares más lejanos del país, incluyendo las comunidades indígenas, y ahora tienen la posibilidad de garantizar la presencia de un médico durante la mayor parte del día en esos lugares apartados.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/99516-expande-y-democratiza-acceso-a-la-salud-programa-mas-medicos>



Radio Habana Cuba